

Colaboraciones

EL MEJOR REGALO.

Ya ha nacido Dios y con Él renace año tras año el turrón, la lotería, los regalos, el árbol y las luces, el amigo invisible, esas copiosas comidas propias de una sociedad cada vez más pendiente de lo material y alejada del verdadero mensaje de amor y humildad que el hijo de Dios nos viene a anunciar. Jesús, que llegó al mundo sin lujos, sin extravagancias, vuelve a nacer en hogares que representan lo contrario, que olvidan a los más necesitados, a los que están solos, a los enfermos, a los abuelos y a los que viven lejos de sus familias. Es necesario dejar de lado lo material y recordar un mensaje de amor y de esperanza que forman parte de una lógica universal que no sólo compartimos los católicos. Seamos verdaderos sembradores de estrellas para guiar en estos días nuestro camino hacia Él.

Inma Zahonero Viana

HORARIOS DE MISAS

Lunes 31:

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
19:30h Parroquia San Nicolás (Víspera de Santa María)
20:30h Capilla Residencia: Oración de Fin de Año

Martes 1: SOLEMNIDAD DE SANTA MARÍA, MADRE DE DIOS

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
12:00h Parroquia El Salvador
19:30h Parroquia San Nicolás

De miércoles 2 a viernes 4:

9:00h Capilla Residencia
18:30h Capilla Madres Agustinas
19:30h Parroquia San Nicolás

Sábado 5:

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
19:30h Parroquia San Nicolás
20:00h Parroquia El Salvador

Domingo 6: SOLEMNIDAD DE LA EPIFANÍA DEL SEÑOR

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
12:00h Parroquia El Salvador (San Julián)
19:30h Parroquia San Nicolás

SÍGUENOS EN



Comunidad cristiana
de Requena

www.iglesia-en-requena.es

AVISOS

ORACIÓN DE FIN DE AÑO.- Os invitamos a participar en la Oración de Fin de Año, que mejor manera de culminar este año vivido que dándole gracias a Dios y poniéndonos en sus manos en el año que comienza. Lunes 31 a las 20:30h en la Capilla de la Residencia. ¡Os esperamos!

SAN JULIÁN.- El domingo 6 a las 12h celebraremos la misa de la Epifanía del Señor, al finalizar cantaremos los gozos a San Julián y bendeciremos el pan.



Objetivo Curso Pastoral

2018-2019

en Cristo **PROFUNDIZAR** en la celebración de la fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año I

Diciembre 2018 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n . 05

Contemplemos y aprendamos



EDITORIAL

Este fin de semana, en medio de la Octava de Navidad, nos encontramos con la Solemnidad de la Sagrada Familia. Para nosotros los cristianos no existe mejor familia y más modélica que la Sagrada Familia de Nazaret: Jesús, José y María, formado por un matrimonio que dejó a un lado sus proyectos personales, sus necesidades, para donarse totalmente al plan de salvación de Dios: María, con su "Sí" al ángel, y José, casto y justo, que decidió por propia voluntad asumir la misión de ser padre, en este mundo, del Hijo de Dios.

Ya por esas dos entregas personales, María y José son especiales y modélicos para nosotros como cristianos, pues cuánto más si encima Cristo, Dios y Hombre, se coloca en el centro de estos dos esposos entregados a la voluntad de Dios. Para ellos no tuvo que ser nada fácil: dudas, sentimientos de impotencia, superación constante y, para colmo, cargar con la incompreensión y el rechazo de sus vecinos y de los poderosos de aquellos tiempos. ¿Qué pasaría por sus mentes y su corazón? Muchísimas cosas, pero de seguro que, a pesar de todo eso, su corazón estaría firme en la voluntad de Dios. Eso mismo es lo que vemos en Jesucristo, que, educado como hombre por José y María, tuvo que afrontar muchas vicisitudes, pero siempre con confianza extrema en Dios, su Padre.

En estos días de Navidad deberíamos contemplar y aprender de esta familia tan especial a ser obedientes a la voluntad de Dios, aunque suponga renuncias y sacrificios, porque claramente vemos en ellos que no hay mejor proyecto personal/familiar que el proyecto que Dios tienen pensado para cada uno de nosotros.

En este Domingo de la Sagrada Familia os invitamos a pedir por la institución familiar, especialmente por los vínculos, porque, si estos fallan, cae todo lo demás. Si verdaderamente no hay amor puro, convencido y libre, no puede sobrevivir un compromiso; sin respeto y comprensión, no puede haber unión; sin donación y entrega generosa, no puede darse la Vida, etc. Pidamos por las familias que especialmente lo pasan mal: por problemas económicos o laborales, por problemas personales, por la pérdida de seres queridos, por los que tienen que vivir distanciados, por los que...

Pidamos por las familias de nuestra Comunidad Cristiana para que estén abiertos a la misión que hoy la Iglesia les pide de dar testimonio de que el amor de Dios encarnado en el amor humano todo lo puede, que, cuando una familia coloca a Dios en el centro, ese vínculo va más allá de lo humano sacando de cada uno de sus miembros no lo bueno,

COMUNIÓN - Domingo de la Sagrada Familia Ciclo C

sino lo mejor. Que las familias cristianas sean escudo en nuestra sociedad frente a aquellas corrientes egoístas, acomodadas, hedonistas y superficiales que destruyen los cimientos de la persona y de esta institución tan querida por Dios.

Y pidamos por la Iglesia, por nuestras Parroquias, para que seamos capaces de acompañar a las familias cristianas, de ofrecerles lo mejor que tenemos que es Dios, Camino, Verdad y Vida; que seamos eso mismo, otra Familia donde exista comprensión y no separación, donde exista el perdón y no el rechazo, donde se mire más allá de la debilidad y encontrarnos con la fuerza del amor humano reflejo del Amor divino.

VUESTRO PÁRROCO

VIDA PASTORAL

FESTIVAL VILLANCICOS JUNIORS

El pasado domingo 23 de diciembre, los Juniors de Requena (ochenta niños y treinta monitores) nos fuimos al festival de villancicos en Turís, recital en el que los pueblos de la vicaría Senda de la Vid, compuesta por Requena, Utiel, Camporrobles, Turís, Villar del Arzobispo y Cheste, se juntan para cantar villancicos que ellos mismos se han inventado. Fue un día maravilloso. La puesta en escena fue espectacular; hicimos un belén viviente con dos niños de pacto, tanto monitores como niños llevábamos dos espumillones (uno verde y otro morado representando los colores de la pañoleta de los Juniors de Requena) para que el baile fuera más llamativo. Además, se utilizaron cuatro



guitarras y un cajón para dar ritmo a nuestra canción. Tras varias deliberaciones, Requena se alzó con la victoria, premio que llevaba más de quince años sin ganar. Cuando el presentador anunció que Requena había ganado, no nos lo creíamos. Todos empezamos a saltar y a abrazarnos entre nosotros. La jefa de centro subió al escenario a por el premio y volvimos a cantar el villancico. Por la tarde, cuando volvimos a Requena, un grupo de padres nos dio la bienvenida con una pancarta enorme y globos; sois los mejores. También queríamos hacer un agradecimiento a nuestro sacerdote Fernando y al seminarista Catalín por habernos acompañado en este día. Por último, solo podemos dar las gracias a todos los niños y monitores por la ilusión y esfuerzo aportado, porque sin ellos esto no sería posible. Siempre unidos.

ANA DOMÍNGUEZ, JEFA CENTRO JUNIORS EL SALVADOR



El Santo de la Semana:

SAN JUAN FRANCISCO REGIS

31 De Diciembre

Nació en Fontcouvert (Francia) el 31 de enero de 1597. Ingresó en la Compañía de Jesús en 1616. En 1630 fue ordenado presbítero. Lo destinaron a Montpellier para predicar misiones en las zonas rurales del contorno, labor que hizo con el mismo celo con el que había dado clases antes de su ordenación sacerdotal. El fruto de sus predicaciones era admirable y lo mismo sucedió en las diócesis de Viviers y Puy, y por la Auvernia y el Languedoc. Al fervor de su palabra evangélica se unía el ejemplo de su vida como sacerdote y como religioso, brillando en él toda clase de virtudes: la profunda vida de oración, la humildad, la pobreza y el ardiente celo apostólico que le hacía trabajar sin descanso en la viña del Señor, sobre todo con los más pobres y menos atendidos pastoralmente. Ya frágil de salud, fue a predicar a La Louvesc, donde, habiendo empeorado, el párroco lo acostó en su propia cama y en ella murió santamente el 31 de diciembre de 1640. Su sepulcro fue objeto de intensa veneración popular y numerosas peregrinaciones. Uno de los peregrinos fue Juan María Vianney (4 ago.), el futuro Cura de Ars, que le pidió ayuda para poder sacar adelante los estudios sacerdotales. Juan Francisco Regis fue canonizado por el Papa Clemente XII el 16 de junio de 1737.

Frases para Meditar

«Contemplando al Niño Dios que emana luz en la humildad del pesebre, nosotros también podemos convertirnos en testigos de humildad, ternura y bondad»

Papa Francisco



Rincón Litúrgico

Desde el día de Navidad hasta el día 1 de enero la Iglesia celebra la Octava de la Navidad, durante ocho días recordamos con la misma intensidad la celebración del Nacimiento del Hijo de Dios según la carne, la solemnidad que celebramos es tan importante y relevante que es como si no cupiese en un solo día y se repartiese en 7 días más. Por eso la liturgia de estos días se celebra "en el día santo" en que Jesús nació de María Virgen. La Octava culmina con la solemnidad de Santa María, Madre de Dios, después de contemplar al recién nacido volvemos nuestra mirada agradecida a aquella que nos trajo al Redentor. Este texto nos ayude a meditar y contemplar este Misterio:

«La Virgen está pálida y mira al niño. Lo que habría que describir de su cara es una reverencia llena de ansiedad que no ha aparecido más que una vez en una cara humana. Y es que Cristo es su hijo, carne de su carne y fruto de sus entrañas. Durante nueve meses lo llevó en su seno, le dará el pecho y su leche se convertirá en sangre divina. De vez en cuando la tentación es tan fuerte que se olvida de que Él es Dios. Le estrecha entre sus brazos y le dice: "¡mi pequeño!". Pero en otros momentos, se queda sin habla y piensa: "Dios está ahí". Y le atenaza un temor reverencial ante este Dios mudo [...]. Le mira y piensa: "Este Dios es mi hijo. Esta carne divina es mi carne. Está hecha de mí. Tiene mis ojos, y la forma de su boca es la de la mía. Se parece a mí. Es Dios y se parece a mí". Y ninguna mujer jamás ha tenido así a su Dios para ella sola. Un Dios muy pequeñito al que se puede coger en brazos y cubrir de besos, un Dios calentito que sonríe y que respira, un Dios al que se puede tocar; y que sonríe. [...] trataría de plasmar el aire de atrevimiento tierno y tímido con que ella adelanta el dedo para tocar la piel pequeña y suave de este niño-Dios cuyo peso tibio siente sobre sus rodillas y que le sonríe».

JEAN PAUL SARTRE, *Barioná*



Voces Consagradas

AGUSTINAS RECOLETAS Y LA SANTIFICACIÓN DEL TIEMPO

La vida de una monja Agustina es muy sencilla: vivimos ofreciendo nuestra vida al Señor. Todos los días desde que nos levantamos, nuestras jornadas (6:00 am hasta las 22:30 pm) transcurren en una dedicación continua al Señor. Lo nuestro es la oración, la contemplación dedicada y consagrada a la Santísima Trinidad.

Todos nuestros quehaceres diarios, desde el rezo del oficio de lecturas, la Eucaristía, la lectio divina, nuestros estudios, hasta los quehaceres más ordinarios y pequeños -como la limpieza, planchado, bordado y otras

actividades asignadas a cada hermana-, intentan estar llenos de la presencia de Dios. Queremos desde lo oculto dar testimonio con nuestra vida entera de que somos sobre todo hijas de la Iglesia, hermanas en Cristo y sus esposas.

Cada día nos sentimos llamadas a consagrar nuestra vida por nosotras mismas, por la humanidad, por los sacerdotes y por la Iglesia. Es una labor que quizás no se entiende porque no se ve, pero a los ojos de Dios todo está plasmado y queda registrado. Intercedemos, con nuestra vida, con nuestro testimonio y oración ante el Señor, por toda la humanidad realizando cada jornada bajo la mirada de Dios.

MADRES AGUSTINAS